



真岡小 HP QRコード

校長室から

真岡小 新たな魅力 香りの園

『秋の野に咲きたる花を指(および)折り
かき数ふれば七種(ななくさ)の花』

山上 憶良(やまのうえのおくら)

歌われている七草とは、萩(はぎ)、すすき、葛(くず)、なでしこ、おみなえし、藤袴(ふじばかま)、桔梗(ききょう)です。一度に咲くのではなく、秋が深まりながら、それぞれ咲いていくそうです。

9月に入ってから、本校の前庭では、東風に乗って甘い香りが漂うようになりました。香りの主を探しあて、調べてみると、それは葛の花(右写真)でした。木に覆いかぶさるように葉を伸ばすため、大概是花が咲く前に処分されてしまうのでしょうか。今回初めて見ることができ、大変感激いたしました。

2学期が始まってからも、暑い日が続く、暑さ指数(WBGT)によっては、外での活動を中止することがありましたが、季節は着実に夏から秋へと移り変わっていると感じます。そして、創立150周年の真岡小は、もっこくや正門前の菩提樹に引き続き、初秋には葛の香りを楽しめる『香りの園』であるという、新たな魅力に気付いた次第です。

※北側、上庭の桂(かつら)の葉も香ばしい匂いがします。



子供たちが活躍する充実した2学期に！

2学期は、遠足・修学旅行、創立記念式典、運動会等、学校行事が目白押しです。行事を通して、子供たちの自主性や責任感、思いやりの心や団結力等を養い、一人一人の存在感や自己有用感を高めたいと思います。2学期も、学校目標「進んで学ぶ子ども」「元気でがんばる子ども」「思いやりのある子ども」を目指し、子供たちが心身ともに健やかな成長ができますよう、職員一同努めてまいりますので、引き続きよろしく願いいたします。

お知らせ

8月24日奉仕作業お世話になりました

蒸し暑い中、早朝より多くの保護者の皆様が奉仕作業に参加され、時間いっぱい活動してくださいました。普段、清掃の行き届かないトイレや窓を中心に行っていただき、大変助かりました。きれいな環境で、2学期子供たちを迎えることができました。御協力して下さった皆様に、改めて感謝申し上げます。



職員紹介

育児のため休業していた教諭
2名が復帰いたしました。

わかば1組担任
5年2組担任

どうぞよろしく
お願いいたします。



